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Zitat von Argo 

Die Schiedsrichter haben unser Erfolgsrezept erkannt und gleich freiwillig das frühe
gelbe Kärtla hergegeben

dabei wolln die unseren doch nur schbülln. diesmal hat ja ned mal de grischdian rumgheult,
weil mir so hart schbiled.

aber im ernst: ich stimme dir zu, dass bei uns auffällig oft des 1. foul, zum teil nach kurzer
spielzeit, sofort mit gelb geahndet wurde.
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